

資料③

令和2年4月28日

保護者様  
生徒の皆さん

若狭高等学校長  
中森 一郎

### 臨時休業期間の延長に伴う今後の対応について

本日、杉本知事より、5月7日以降も当面の間学校の休業を延長することが発表されました。再開時期については未定であり、再開の1週間前までに通知するという事です。

保護者の皆様、生徒の皆さんにおかれましては、3月2日以来長期にわたる自宅学習期間となり、大変なご負担をおかけすることになりますが、新型コロナウイルスの感染拡大を終息させるために、何卒ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

学校としましても、これまで行ってきました学習課題の提示や全日制における毎朝のST（ショート・ホームルーム）等に加えまして、週1日の登校日の設定や授業の動画配信、3者面談の実施など、これまで以上に生徒の皆さんへの支援を充実していきたいと考えております。

つきましては、5月7日（木）以降の予定等につきまして以下のように計画しておりますので、ご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

#### 1 入学式について

5月7日（木）に入学式を行います。休業期間中における実施となりますので、誠に申し訳ありませんが保護者様には出席をご遠慮いただき、新入生と教職員により入学式を行います。なお、式の様子につきましては、動画での配信を計画しておりますので、ご覧いただければと思っております。

#### 2 登校日について

5月8日（金）を2、3年生の登校日とします。全日制は午前中2年生、午後3年生、定時制2～4年生は午前中と分散して実施します。日々のご家庭での様子や学習の進捗状況の確認、今後実施する動画による授業等について連絡する予定です。

また、それ以降についても5月中に以下のように登校日を設定します。登校時の密集等を回避するため、若狭東高校、美方高校と日時が重ならないよう調整していますが、送迎が可能なご家庭はできる限り送迎をお願いいたします。

火曜日（12日、19日、26日）午前中 2年生 午後 3年生

木曜日（14日、21日、28日）午前中 1年生

金曜日（15日、22日、29日）午前中 定時制

### 3 3者面談の実施（希望のご家庭）

希望されるご家庭を対象に3者面談を実施し、保護者、生徒の皆様からご家庭での様子やご相談・ご要望等をお伺いしたいと思います。オンラインや電話等による面談も可能です。

以上お伝えしましたことを含め、4月30日（木）に今後の予定や諸連絡等につきまして各家庭に文書を郵送しますので、詳しくはそちらをご覧ください。

「新型コロナウイルス収束後の世界」は、これまでとは世界のあり方が大きく変わることになります。私たちは、今、変わりつつある世界のまっただ中にいると同時に、一人ひとりの考えや行動が新たな世界の構築に影響を与える状況にあります。

生徒の皆さんには、主権者としてこの状況にしっかりと目を向け、日本をはじめ世界各国の対応や社会の変容、人々が協力し助け合う様子などを注意深く見守るとともに、今後の復興のために大切になってくることや、自分たちにできること、自分がやりたいことなどを考える機会としてください。

将来を見据え、日々計画的に学習に取り組むとともに、今だからできること、今しかできないことを大切にして、この苦境をプラスに変えていきましょう。

生徒の皆さんにお会いできる日を心から楽しみにしています。どうか皆様、くれぐれもお身体に気をつけてお過ごしください。